

# RILIS NASIONAL

## Berikan Penghargaan Personel, Kapolresta : Niatkan Bekerja Untuk Ladang Ibadah

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](https://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Sep 5, 2022 - 15:29



Mataram NTB - Pada apel awal bulanan Polresta Mataram, Kombes Pol Mustofa SIK MH sebagai Kapolresta Mataram kembali memberikan penghargaan kepada 6 (enam) personel atas prestasi kinerja diluar tugas pokok sehari-hari bertempat di lapangan Mapolresta Mataram. Senin, (05/09).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan dalam sambutannya bahwa agar kita selalu meningkatkan iman dan taqwa kepada Allah

SWT, Tuhan Yang Maha Esa setiap tugas kita sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat serta penegakan hukum, ucapnya

KBP Mustofa juga menekankan dalam melakukan pekerjaan tidak hanya mengejar kuantitas tapi bekerjalah mengejar kualitas agar Polri dirasakan bermanfaat oleh masyarakat, tegas KBP Mustofa.

Lebih lanjut KBP Mustofa berharap kepada personelnya untuk setiap pekerjaan yang diberikan janganlah dijadikan sebagai beban tapi ini sebagai ladang ibadah bagi kita yang harus dilaksanakan secara ikhlas, mari kita bekerja bersama-sama berbuat, tidak ada yang tidak mungkin kalau kita mau, pungkask KBP Mustofa

Kemudian pemberian penghargaan kepada personil Polresta Mataram yang berprestasi sebanyak Pamen 1, Pama 1 dan Bintara 6 orang.

Diantaranya Kompol Kadek Adi Budi Astawa, S.T.,S.I.K, Ipda Lalu Arfi Kusna Raharja dan Aiptu M. Syaifudin Ahyar, Aipda Sunarlin dan Bripta Kadek Juli Putrawan atas prestasi Pengungkapan kasus pembunuhan.

Kemudian Aipda Lalu M. Iriawan atas prestasi membentuk pengamanan swakarsa di beberapa lingkungan sehingga menciptakan kondisi kondusif di masyarakat.

Sedangkan Aipda I Gede Murdana atas prestasi pengungkapan kasus Narkotika jenis ganja dengan berat 1.254 gram dan sabu dengan berat 1.000 gram pada tahun 2022 dan Bripta Komang Ayu Redinda Nofira Damayanti atas prestasi sebagai juara 2 Kumite 67 kg Polri Putri Kejurda Inkanas IV tahun 2022.(Adb)